

## Kicken für Spaß und Miteinander

Trainingsprojekt Kidsmiling startet in Quadrath-Ichendorf - Zieverich und Niederaußem folgen - Gespielt wird bei Wind und Wetter

tember an der Schule Zum Römer-

turm) findet das Training mitt-

wochs ab 15.30 Uhr und ab An-

fang September freitags um

15.30 Uhr im Erftstolz-Stadion in

Niederaußem statt. Neben Kondi-

tion und Technik soll auch das

Spielen mit dem Ball nicht zu kurz

kommen, und das bei Wind und

VON DIETMAR FRATZ

Bergheim. Botan Melik legt ein Dutzend Bälle in die Platzmitte und nach bestimmten Spielregeln kommen aus allen Ecken Kinder angerannt, um sich eine Kugel zu sichern. Auf dem Platz des FC Ouadrath-Ichendorf findet ab sofort montags das Kidsmiling-Training statt. Das Projekt, vor elf Jahren erdacht von Jugendjuristin Sandra von Möller, Vizepräsidentin der Kölner Industrie- und Handelskammer, richtet sich an Kinder und Jugendliche im Alter von

Wetter, im Sommer und im Winter und zur Not auch ohne geeignete Sportkleidung. Die zehn Jahre alte Jamila kam zufällig vorbei, in Flip-Flops. "Nächste Woche komme ich wie-

Sportpark in Zieverich (ab Sep- der, dann in richtigen Schuhen", sagte sie, begeistert von dem neuen Angebot, das kostenlos ist und vom Stadtjugendamt pädagogisch unterstützt und begleitet wird. Finanziert wird das Training "aus Spenden und mit einem Zuschuss aus Landesmitteln", erläuterte Sandra von Möller. Auch die Stadt wolle sich, wenn sie schon keine Projektkosten tragen müsse, zumindest in die Spenderliste eintragen, kündigte Volker Mießeler an, der sich erfolgreich und ballverliebt beim Elfmeterschießen versuchte.

## **99** Nächste Woche komme ich wieder, dann in richtigen Schuhen

Jamila, zehn Jahre alt

sechs bis 18 Jahren, die nicht in einem Verein organisiert sind und will integrativ auch Kinder aus Flüchtlings- und Migrationsfamilien dabei unterstützen, in ihrem Alltag durch Sport neuen Freundschaften und Zukunftsperspektiven zu entwickeln.

Nach Bonn, Düsseldorf, Köln und Leverkusen geht das Projekt auf Bestreben von Bürgermeister Volker Mießeler jetzt auch in Bergheim an den Start. Und das gleich an drei Stellen. In Quadrath-Ichendorf beginnt das rund zweistündige Training mit dem erfahrenen Trainerduo Botan und Zilan Melik montags um 16 Uhr im Jahnstadion. Im Lukas-Podolski-



Beim Fußballprojekt Kidsmiling darf jedes Kind und jeder Jugendliche kostenlos mittrainieren und -spielen.